Información oficiosa abril - mayo - junio / Publicaciones

Abril

El día de ayer cerramos con broche de oro, el mes conmemorativo de la mujer, en donde se les brindó un almuerzo a las mujeres de Nejapa y así demostrarles lo importante que son para nuestro municipio, la familia y trabajo.







¡Programas de BECAS 2023!

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, en coordinación con la Unidad de Educación, Arte y Cultura, se realizó la entrega de dos meses de pagos a los estudiantes de bachillerato y a los estudiantes universitarios que forman parte del programa de becas.







¡Festival del Río San Antonio!

Así se vive el ambiente en el Río San Antonio, familias y amigos se acercan para disfrutar de las aguas frescas y los distintos alimentos que ofrecen los emprendedores.







El Ballet Folklórico Nixapa de la Casa de la Cultura DE Nejapa, tuvo la gran oportunidad de participar por octava ocasión en el Encuentro Étnico Mesoamericano de la Danza Guendaliza'a 2023, que se llevó a cabo en el Municipio de Santo Domingo Tehuantepec, en el estado de Oaxaca, México.







Así se vive el ambiente en Nejapa, los artesanos ya están en la labor de crear sus alfombras que pintan coloridas las calles de nuestro pueblo.





Así se vistieron de colores las calles de nuestro municipio, desde tempranas horas nuestros nejapenses salieron a poner todo su empeño a crear la tradición de estas bellas alfombras que reflejan la fe cristiana de los nejapenses.







Ante los incrementos de incendios en el Municipio de Nejapa, la Comisión Municipal de Protección Civil, actúa de forma articulada con Comisión Comunales, utilizando equipo y técnicas abordadas en el Programa de Fortalecimiento de capacidades en el marco de Respuesta Anticipatoria para Incendios Forestales en El Salvador con apoyo de Asociación Salvadoreña de Ayuda Humanitaria PRO VIDA y Start Network.





La Clínica Municipal de Tres Cantos ha llevado a cabo una exitosa jornada de salud preventiva en la comunidad de El Cedral, en la que se suministraron desparasitantes y vitaminas a la población local.







Se desarrolla la jornada de salud visual beneficiando a nuestros adultos mayores desde los 40 años de edad, la campaña es coordinada con FUDEM y totalmente gratuita.







Se llevó a cabo una entrega de kits de higiene personal a nuestros adultos mayores y se realizó una charla del cuidado que deben de tener para mantener su bienestar físico y psicológico, todo en el marco del proyecto "Contribuir a garantizar los derechos humanos de habilidades resilientes frente al covid-19 de las personas adulta mayor en educación y salud integral de calidad con equidad de género en comunidades rurales del municipio de Nejapa, departamento de San salvador, El Salvador."





Este día se lleva a cabo una jornada médica beneficiando a niños, jóvenes, adultos y adultos mayores en la comunidad El Castaño, brindando atención en consultas generales, citologías, odontología (rellenos, extracción) y problemas respiratorios; También, se están brindando los medicamentos pertinentes para cada diagnóstico y la entrega de vitaminas, todo totalmente gratuito.







Este día se llevó a cabo el festival de la tilapia donde todos los nejapenses y personas de diferentes municipios se acercaron a degustar los distintos platillos, bebidas y música en vivo.







Se dio el inicio al taller de cosmetología en donde se beneficiarán 20 jóvenes mujeres de la colonia El Cambio, el taller cuenta con el aprendizaje de corte de cabello, tinte, pedicura, manicura y maquillaje, esta es una coordinación del alcalde Jorge Escamilla con el apoyo del diputado Christian Guevara e INSAFORP.





La alcaldía municipal bajo la gestión del alcalde Jorge Escamilla, trabaja en la instalación de 1,300 metros de tubería de PVC de 4", una nueva red como un conducto alternativo para conectar Las Veguitas y Las Vegas.







Mayo

Se llevó a cabo la donación de materiales de emergencia a la Unidad de Protección Civil y la entrega de diplomas sobre las capacitaciones de "Técnicas Básicas para El Control de Incendios Forestales".





Seguimos apoyando a nuestros adultos mayores en situaciones vulnerables, este día nos trasladamos a San Jerónimo, Los Planes y entregamos paquetes básicos a nuestros abuelitos.







Este día con los comités y adescos de adulto mayor de la comunidad La Granja y La Ferrocarril y el apoyo de la Unidad Agropecuaria se dio inicio la ejecución de un huerto comunitario donde se llevará a cabo el cultivo de rábano, cilantro y pepino.





Celebramos y reconocimos a las madrecitas del Casco Urbano y sus alrededores con un evento lleno de regalos, música de mariachi y muchas sorpresas.







Se dio inicio al proyecto de introducción de aguas negras, la comunidad de la Lotificación del Jabalí 2 solicitó por gestión privada, ayuda y logró la donación de tubería, hemos comenzado con la instalación la cual abarca 420 metros, la construcción de 8 pozos y una caja de aguas negras en el tramo de la calle principal.





Celebramos en Tutultepeque a todas las madresitas que dan todo su esfuerzo para ser un soporte en su hogar, reconocemos todos los desafíos que deben afrontar y como gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, quisimos tenerles una tarde con música, dinámicas, rifas, regalos y muchas sorpresas más.







Se llevó a cabo una carrera atlética del adulto mayor, donde participaron abuelitos dentro de 60 y 80 años de edad, con el objetivo de ayudar tanto a la salud física como a la salud mental y crear una convivencia sana.





Se llevó a cabo una jornada de fumigación y abatización en la comunidad de Cuesta Blanca, fueron 120 casas beneficiadas, con el objetivo de prevenir las enfermedades relacionadas con el zancudo y resguardar la salud de los nejapenses.







Este día recibimos una donación de insumos agrícolas otorgada por la Dirección de Reconstrucción Del Tejido Social, con el objetivo de iniciar la fase de preparación en técnicas agrícolas a jóvenes, adultos mayores y mujeres de los diferentes comités del municipio.





La Unidad de Adulto Mayor, en colaboración con la Fundación Actuar es Vivir, organizo la segunda jornada de exámenes de mamografía brindando acceso gratuito al servicio de detección de cáncer de mama a las mujeres mayores de Nejapa.





La administración que dirige nuestro alcalde Jorge Escamilla y su Concejo Municipal este día a través de la Unidad de Educación, Arte y Cultura, realizaron entrega Becas y quedando al día con sus remuneraciones.







Junio

Segunda temporada de convivios deportivos que buscan rescatar los valores, respeto y amistad a través del baloncesto.







Nos complace compartir que estamos presenciando los primeros frutos de nuestro trabajo en el proyecto "Contribuir a garantizar los derechos humanos, las habilidades resilientes y la seguridad alimentaria frente a la crisis generada por COVID-19 de las familias de las comunidades San Jerónimo Los Planes, del municipio de Nejapa, departamento de San Salvador".





Mantenimiento de Vías en las Colonias Américas 1 y Américas 2, los trabajos se llevaron a cabo en las avenidas A, B y C, incluyeron la definición de canaletas, el playado de material y la conformación de calles.





En un esfuerzo por empoderar a las mujeres y promover la igualdad de género, la Unidad de la Mujer y Género ha llevado a cabo talleres prácticos en comunidades locales, brindando a las participantes las herramientas necesarias para adquirir conocimientos y emprender sus propios proyectos generadores de ingresos.







Nejapa celebra con entusiasmo la llegada de la antorcha de los Juegos Centroamericanos y del Caribe. Este evento especial marcó el paso de la antorcha por nuestra ciudad y contó con la participación de jóvenes y niños de las escuelas deportivas municipales, así como la presencia destacada de autoridades locales y nacionales.







En una iniciativa conjunta la Alcaldía Municipal de Nejapa, Organización PazSalud y la Universidad Andrés Bello, más de 80 médicos especializados en salud visual brindaron atención oftalmológica a más de 200 personas en una jornada de salud sin precedentes.





Se ha dado inicio a los Círculos de Familia en la Casa del Joven, un programa innovador que busca fortalecer las prácticas y valores en la crianza de los niños desde la concepción hasta los cinco años de edad.







¡Inicio de taller Power Point! La Casa del Joven, un espacio dedicado al crecimiento y formación de los jóvenes, se ha convertido en el epicentro de estos talleres. Este lugar ofrece un ambiente propicio para el aprendizaje, donde los participantes pueden adquirir y poner en práctica los conocimientos adquiridos en sus futuras trayectorias laborales.





Un evento lleno de alegría y gratitud, la Alcaldía de Nejapa, en colaboración con CIDEP y la Fundación Madrazo, celebraron el cierre del proyecto "Contribuir a garantizar los derechos humanos y habilidades resilientes frente al COVID-19 de las Personas Adulta Mayor en educación y salud integral de calidad con equidad de género en comunidades rurales del municipio de Nejapa, departamento de San Salvador, El Salvador".





En un acto que destacó la eficiente gestión del alcalde Jorge Escamilla y las sólidas relaciones con la Empresa Alas Doradas, el líder municipal visitó el cantón San Jerónimo Los Planes para entregar cinco tanques de almacenamiento de agua.







Se llevó a cabo una exitosa jornada médica en el Barrio Aldea Las Mercedes, brindando a los asistentes una amplia gama de servicios de atención médica.







"¡Gran éxito en el 'II Festival Metropolitano Integral por la Identidad Cultural y el Deporte' en Nejapa! Organizado por COAMSS - OPAMSS en colaboración con diferentes Municipalidades, este evento tuvo como objetivo principal promover el intercambio de actividades artísticas, deportivas y presentaciones de identidad cultural.





Jornada de fumigación contra el zancudo en la Colonia San José de la comunidad La Estación.

El objetivo principal era minimizar la propagación del zancudo y, por ende, reducir los riesgos asociados a enfermedades transmitidas por este insecto, como el dengue, el zika y el chikungunya.







En un gesto solidario y comprometido, el alcalde Jorge Escamilla continúa su labor de apoyo a los adultos mayores en situación de abandono o con dificultades económicas.





Se sigue llevando a cabo las jornadas de salud preventiva, esta es una iniciativa de nuestro alcalde Jorge Escamilla para fomentar la prevención de enfermedades en la población y mejorar la calidad de vida de los habitantes de las comunidades.





